
 

 

授業参観と懇談会 

各学年いろんな教科の授業を見てもらいました！ 

 

   

校庭の使用禁止の木製遊具について 

 
   

 ９月１４日（木）に２学期最初の授業参観を行いました。各教室で、子ど

もたちの頑張っている姿が見られました。６年生の教室では、自分の夢を形

にしようと、粘土細工に取り組んでいました。また、おうちの人に自分の夢

を話しながら、一緒に活動している教室は笑顔であふれていました。出来上

がりが今からとっても楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ９月も中旬を過ぎ、そろそろ秋の気配も朝夕には感じられるのですが、まだまだ昼間

は夏の暑さです。体育大会の練習は、その暑さに注意しながら、取り組んでいます。ど

の学年も、まずは、団体演技の練習から始めています。 

 この間始まったばかりと思っていたのに、練習から教室に戻る子どもたちに話しかけ

ると「もう、一通り最後まで覚えました。」「結構簡単です。」「すごく楽しいです。」と、し

っかりと練習に取り組んでいるようです。保護者の皆さま、ご期待下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 子どもたちからも「いつ、使えるようになりますか。」と尋ねられる木製遊具です 

が、根元が腐食していて危険という点検報告を受けています。そのため、現在使用 

禁止となっています。 

 学級懇談会でも話題になったということを聞いて、保護者の皆さまに周知が足り

なくて、ご心配をおかけして申し訳ありませんでした。学校からも、急いで撤去し

てほしいとお願いしていましたが、体育大会までに撤去を行いますと回答がありま

した。もう少しご心配をおかけしますがよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 令和５年度の柏原市児童・生徒会サミットは、開催方法が変わりました。夏休み

の開催ではなく、９月８日（金）に小学校の部、１４日（木）に中学校の部が開催

されました。また、オンラインで各校を結んで、画面を通しての交流会となりまし

た。堅下小学校の児童会は、グループ交流（下小、北小、上小）の司会進行を任さ

れました。途中、ネットのトラブルもあったのですが、慌てることなくしっかりと

進行をしてくれました。６年生の児童会役員さんが中心になって取り組みを発表し

意見交流をしてくれました。とっても頼もしい姿でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１０月７日（土）の体育大会に向けて 

 

柏原市PTA親善バレーボール大会 
９/３（日） 堅下北中学校体育館 

選手としてのご参加、あたたかい応援ありがとうございました。 

 毎週月曜日の夜に体育館での練習を積み重ねてこられた PTA の選手の皆さ

んお疲れ様でした。残念ながら、１勝１敗でしたが、見事なチームワークと

監督の采配でした。お休みの日でしたが、たくさん足を運んでいただき、選

手に声援を送っていただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

トイレの改修工事 （３年生教室横トイレと体育館）終了 

 夏休み明けから子どもたちに不便をかけていました各トイレの改修工事ですが、

急ピッチで作業を進めていただき、一部ですが、終了し使用することができるよう

になります。まだ、グランド内の工事車両や仮設トイレにつきましては、全部が終

了するまで撤去できません。ご理解いただきますようお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

                                                

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

    第９号 

令和５年９月２１日（木） 

堅下小学校校長室だより 

 

柏原市児童・生徒会サミット（小学校の部） 

J 

ご報告が遅くなりました。 


